Bolivia y Ecuador abogan en XVII Cumbre Mnoal por nuevo orden mundial



Isla Margarita, Venezuela, 15 sep (RHC) Los ministros de Relaciones Exteriores de Bolivia, David Choquehuanca; y de Ecuador, Guillaume Long, abogaron por construir un nuevo orden mundial, libre de injerencias.

Al intervenir en el segmento de cancilleres de la XVII Cumbre del Mnoal, Movimiento de Paíse No Alineasdos, Choquehuanca apostó por la convivencia sin intervencionismos, sin imperialismo, con justicia social, sin exclusiones, cada vez más incluyente, sin armas ni políticas que amenacen o atenten contra nuestras vidas.

Asimismo el diplomático de origen aymara llamó a los representantes de los 120 países miembros de esa organización a implementar y hacer respetar los principios acordados hace más de 50 años y abogó por el respeto mutuo entre las naciones y el cuidado del medio ambiente.

También recordó la obligación de recuperar y fortalecer la soberanía alimentaria, política, económica y sobre los recursos naturales.

Por su parte, el jefe de la diplomacia ecuatoriana, expresó que el objetivo del Mnoal es luchar por un mundo más democrático, no alineado con el neoliberalismo, la injusticia y el imperialismo.

Long resaltó además que los países integrantes de ese Movimiento deben asumir la responsabilidad para que la democracia no solo se vea en cada nación, sino en el resto del mundo.

En ese sentido convocó a lo que llamó el trabajo con sentimiento universal en los temas que ponen en riesgo a la estabilidad de una nación.

Al respecto Long pidió poner fin a las agresiones contra Palestina y al bloqueo que Estados Unidos impone a Cuba hace más de cinco décadas, el cual consideró una vergüenza para la humanidad.

De otra parte, sugirió la creación de un instrumento para que las empresas transnacionales rindan cuenta sobre la violación de los derechos humanos que perpetran contra los pueblos.

En la jornada, las delegaciones de la XVII Cumbre del Mnoal rechazaron las sanciones impuestas a Caracas por el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, y el decreto emitido en marzo del 2015 y renovado este año que considera a Venezuela una amenaza a la seguridad del norteño país.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105769-bolivia-y-ecuador-abogan-en-xvii-cumbre-mnoal-por-nuevo-orden-mundial



Radio Habana Cuba